

## 『第三者評価に参加して～事業者からのコメント～』

### 守 恒 さくら 保 育 園

この度、初めて第三者評価に参加させていただきました。

職員と評価基準に照らし合わせて見直しを行っていくことで、これまでの自分達の保育や園の運営に不足している点に気付くことができ、地域交流などの活動を強化していく必要があると感じました。

また、理解できていなかった部分や気付いていなかったことについて評価委員の方々にご指導いただき、改善・整備の仕方が分かったので、すぐに取り組むことができました。

小規模保育園という園の特性を生かし、子ども達を全職員で見守る家庭的な保育を心がけてきたので、「子ども達が明るく生き生きと生活をしている」という嬉しい評価をいただき、今後も一人一人の気持ちに寄り添った丁寧な保育を継続していこうという励みになりました。

今回いただいた評価を真摯に受け止め、今後も職員一丸となって更なる保育の質の向上を目指し、取り組んでいきたいと思えます。

当日は、園の細部までご指導してくださった委員の方々や準備の段階から様々な相談に乗ってくださった事務局の方々に感謝申し上げます。

貴重な機会をいただき、ありがとうございました。